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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30
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http://iwakitaira-rc.jp/

「ロータリーは機会の扉を開く」
Rotary Opens Opportunities
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第 3209 例会（14号）　2020 年 10 月 15 日（木）曇

会員卓話SPEECH会員卓話SPEECH

　新型コロナウイルスのパンデ
ミックの影響で観光業界も大きく
収益が低下しています。
　７月 22 日から始まった GOTO

トラベル事業は、今までは 35％の割引補助のみで
したが、10 月１日より 15％の地域クーポンがつく
ことになりました。１日当たり最高４万円の旅費に
対して、14000 円の補助と 6000 円の地域クーポン
が付きます。
　最近は、補助額の上限が引き下げられ回数も制限
されたということが騒がれていますが、これは、全
部の旅行会社や宿泊施設ではなく、実は各旅行会社
では補助金の上限が定められており、その上限を超
えそうになったため暫定的に処置をしたようです。
弊社でも最初に観光庁からあてがわれた金額は驚く
ほど低い値でしたが、申請をしてすぐに当初の 3倍
になり、最終的には６倍を超える額になっています。
さらに申請すれば補助金額が増えるようになってい
ます。
　旅行会社が、たとえばANAや JAL の関連会社
であるジャルパックやスカイホリデーのパッケージ
に予約を入れた場合には、旅行会社の持ち分に関係
なく補助を受けられます。これが、JTB や近畿日
本ツーリストや日本旅行などの旅行会社のパッケー
ジに予約を入れた場合には自分の会社の持ち分から
補助金を出すことになります。さらに、補助金は立
替になっており、国に申請をして審査を受けてから
約２か月半で入金されるようです。ちなみに弊社に
はまだ補助金は入金されていません。
　ここからは、気を付けなければいけない注意点を
お話しします。旅費の 35％を割り引きするという
ことになっていますが、普通に JRやバス、航空券

株式会社トラベルスリー 代表取締役
� 三　瓶　和　秀 会員

を購入して宿泊しても補助金対象は宿泊代だけにし
かなりません。普通に購入したチケットは換金でき
てしまうからだそうです。パッケージと呼ばれる
JR やバス、航空券と宿泊がセットになっていて発
券後は変更や換金が不可能な場合にのみ補助金を受
けられます。残念ながらいわき発着の JR付きの宿
泊プランがないため東京や仙台方面は宿泊のみの補
助となります。東京や仙台から先の JR付きのプラ
ンはありますのでそこからの補助は受けられます。
　地域クーポンも旅行先で使用するのが原則ですの
で、旅行期間が有効期限で使用も旅行先の近県に限
られています。さらに紙のクーポンと電子クーポン
があります。これは旅行会社によって変わり、お客
様が選ぶことができません。電子クーポンは使用で
きるお店も限られているようで、トラブルも起きて
いるようです。電子クーポンは旅行当日の 15 時以
降でないと使用することができないため私も未だに
見ていませんし、使用されたお客様の体験も聞いて
いません。
　これとは別に福島県では県民割りを税込み 7700
円以上の宿泊施設に泊まる場合 5000 円の補助が受
けられます。GOTOトラベルと併用はできません
が、今月いっぱいの予定が来年１月 31 日まで伸び
ました。さらに東北６県と新潟県にまで適用される
ことが急遽決まったようなので、上手に利用してく
ださい。

★本日の例会案内　10月22日（木）12：30 ～
　　新入会員卓話
　　 ㈾平銃砲火薬店代表社員　渡邊　有会員
　　　お食事メニュー＝金目鯛のピカタ

★次回の例会案内　10月29日（木）12：30 ～
　　新入会員卓話
　　　㈱東邦銀行いわき営業部
　　　常務執行役員いわき営業部長　小野佐重喜会員
　　　お食事メニュー＝なめこおろし蕎麦
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鞍田　炎　　松﨑　勉　　加賀広美

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥八幡恭朗さん（三瓶委員長、卓話よろしくお願い
します）♥飯野光世さん（誕生祝ありがとうござい
ます）♥軽部良一さん（昨日が結婚25周年の節目で
した。茨城県が都道府県魅力度ランキングで最下位
から脱出しました）♥小林哲郎さん（忘れていまし
た。19回目の結婚記念日が近づいていました。あり
がとうございます）♥鈴木雄大さん（結婚祝誠にあ
りがとうございます）♥稲葉廣直さん（三瓶さん卓
話よろしくお願いします）♥鈴木東雄さん（三瓶さ
ん卓話よろしく）♥佐々木貢一さん（三瓶和秀さん
卓話よろしくお願いします）♥中村将之さん（卓話
宜しくお願いします）♥有賀行秀さん（三瓶さん卓
話よろしくお願いします）♥大久保健蔵さん（三瓶
さん卓話よろしくお願いします。早退します）♥三
瓶和秀さん（卓話させていただきます）� 以上12件

司会：志賀康朗幹事

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・四つのテ
スト（大久保健蔵）〕

松崎 浩さん
（10月13日）

飯野 光世さん
（10月20日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

◆出席委員会（軽部良一委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
10 月 15 日 51 名 32 名 ―

小林 哲郎さん
（10月20日）

鈴木 雄大さん
（10月20日）

★ 結婚祝

　今月は米山記念奨学会月刊です。
先週の合同例会ではミャンマーから
の奨学生カインマー・ニンさんに卓
話をしていただきました。かつて小
名浜RCで世話をしていた同じくミャ

ンマー出身のキョウ・ソー君は、米山奨学生になっ
たことで、アルバイトを減らして勉強する時間を増
やすことができたと話していました。大学在籍中に
インターンシップで私の会社に来たことをきっかけ
に、卒業後は正社員として入社してもらいました。
今は事業を起こして実業家として活躍しています。
米山奨学生制度は若い留学生に夢を実現するきっか
けを作っています。手を差し伸べるつもりで寄付の
ご協力をお願いします。

◆会長挨拶ならびに報告

⃝�ハイライトよねやまが届きました
⃝ 2019 － 20 年度地区会計報告が届きました
⃝米山梅吉記念館より館報が届きました

◆ロータリー財団委員会（阿部弘行委員長）
　八幡恭朗さん、阿部弘行さん、有賀行秀さん、加
賀広美さん、関口武司さん、越智正典さん。
� 以上６件

◆米山記念奨学会委員会（鈴木弘康副委員長）
　八幡恭朗さん、阿部弘行さん、有賀行秀さん、加
賀広美さん、関口武司さん、越智正典さん、大久保
健蔵さん、鈴木弘康さん、稲葉廣直さん。�以上９件
◆親睦委員会（小野寺順正副委員長）
　21日水曜日に第２回親睦ゴルフコンペが開催され
ます。
◆雑誌委員会（村田祐二副委員長）
○ロータリーの友　見どころ読みどころ
　８頁コロナ下での自然災害。11頁二本松RC東日
本大震災でお世話になった恩返しを。52頁卓話の泉
いびきに注意　など


